



POR UN SERVICIO DE TELECOMUNICACIONES PARA LOS TRABAJADORES Y EL PUEBLO

Más de 8.000 integrantes de la familia telefónica participamos del Festival del Día del Trabajador/a de las Telecomunicaciones el pasado 18 de marzo, quienes disfrutamos a pleno de las opciones recreativas y de entretenimiento a lo largo de la jornada que incluyó un gran show musical y el sorteo de un OKm.

A 75 años de la nacionalización de la telefonía en Argentina, reafirmamos la necesidad de lograr un servicio de telecomunicaciones al servicio de los y las trabajadores y del pueblo.

Como quedó demostrado en el evento, promovemos el trabajo colectivo de las y los trabajadores, delegadas/os y Comisión Administrativa con el fin de lograr las mejores condiciones laborales y salariales, agrupando al conjunto de la actividad de las telecomunicaciones, en unidad. La participación masiva en cada una de nuestras actividades nos hace ganar más fuerzas y tornan a nuestras convicciones invencibles.

Gracias por la confianza y la participación.

PUEDE VER ESTE COMUNICADO ONLINE EN WWW.FOETRA.ORG.AR

 (51 11) 4860-5000  info@foetrabsas.org.ar

 www.foetra.org.ar  H. Yrigoyen 3171 (C1207ABD) C.A.B.A